

Dresden - die Klassenfahrt ...



...in die Landeshauptstadt Sachsens - einen sehr aufregenden, vielseitigen und einzigartigen Ort... Diese Stadt durften die Schüler der 13. Klasse des Beruflichen Gymnasiums besuchen. Es war nicht nur die erste gemeinsame Reise, sondern auch die Abschlussreise vor dem Abitur.

Am 26.09.2022 begann die Klassenfahrt nach Dresden. Alle Abiturienten trafen auf dem Parkplatz des Schulgebäudes ein und machten sich alsbald mit dem Reisebus unter der Obhut ihrer Lehrer auf den Weg. Nach einer kurzen Pause auf einem Rastplatz kamen die Schüler vollständig und abenteuerlustig im Ibis Styles Hotel in der Dresdner Neustadt an. Für ein kurzes Nickerchen im Hotelzimmer blieb keine Zeit, da eine Führung der Semperoper als erste Attraktion auf dem Plan stand. Genauso lehrreich ging es auch die folgenden Tage weiter.

Die Stadtführung und die sportliche Betätigung im Lasertag spürten einige Schüler am nächsten Morgen in den Gelenken. Die

Frauenkirche, der Dresdner Zwinger, das Hygiene Museum, das Asisi-Panometer sowie das VW-Werk weckten ebenfalls das Interesse der Schüler. Auch die wohlverdiente Freizeit, die ausgiebig im Shoppingcenter oder diversen Restaurants verbracht wurde, waren weitere Highlights. Den krönenden Abschluss aber bildete das Bowling-Center, in dem die Schüler und Lehrer die Fahrt in einer entspannten und lustigen Runde ausklingen ließen. Der Abend war sehr lang, die Nacht umso kürzer und der Abreisetag kam schneller als gedacht. Die Koffer waren gepackt und Schüler sowie Lehrer fertig, um die Heimreise am 30.09.2022 mit vielen neuen Erfahrungen, Erkenntnissen und Erinnerungen anzutreten. Die Rückreise gestaltete sich unkompliziert, sodass alle gesund und mehr oder weniger munter in Görmar eintrafen.

